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四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.  真実かどうか
2.  みんなに公平か
3.  好意と友情を深めるか
4.  みんなのためになるかどうか

The Four-Way Test
Of the things we think, say or do

1.  Is it the TRUTH ?
2.  Is it FAIR to all concerned ?
3.  Will it build GOOD WILL and BETTER 

FRIENDSHIPS ?
4.  Will it be BENEFICIAL to all concerned ?

ロータリーの中核的価値観
今日の世界は、1905年の世界と同じでありませ
ん。人口動態が変わり、変化のスピードが加速
し、テクノロジーによってつながりや奉仕の新た
な機会が生み出されています。不変なのは、ロー
タリーを定義づける下記の価値観に対するニーズ
です。
親睦、高潔性、多様性、奉仕、リーダーシップ

過去を敬い、未来を見据えながら、私たちは進化
を遂げ、ロータリーを時代に即した組織とするだ
けでなく、繁栄させることができます。

ROTARY’S CORE VALUES
The world today is not the same as it was when 
Rotary was founded in 1905. Demographics have 
shifted, the pace of change has accelerated, and 
technology has created new opportunities for 
connection and service. What hasn’t changed is a 
need for the values that define Rotary:
FELLOWSHIP, INTEGRITY, DIVERSITY, 

SERVICE, LEADERSHIP
By honoring our past and embracing our future, 
we can evolve and keep Rotary not only relevant, 
but thriving.

本年度の表紙

今月の表紙

2020-21年度、表紙絵は西脇市出身の世界的な
美術家、横尾忠則氏にお願いし、西脇市や兵庫県
に縁のある作品をご提供いただき、掲載させてい
ただいております。ご存知の方も多いと思います
が、2019年のNHK大河ドラマ「いだてん～東京
オリムピック噺～」の題字・ポスターは横尾氏が
デザインされたものです。また、神戸市灘区にある
横尾忠則現代美術館では横尾作品の企画展が随時
開催されていますので、是非一度ご来館ください。

表紙絵作品名：暗夜光路N市Ⅰ-B（西脇市西脇）
Y字路シリーズ第１作目《暗夜光路N市-Ⅰ》（月
信１号に掲載）と同じ椿坂（ホビイ模型店跡）を
描いた本作は、写真を見ながら忠実に作品化して
いく最初期のY字路シリーズとは異なり、闇に浮
かぶ鮮やかな色彩の建物と、オーブのような球の
イメージが印象的な遊び心溢れる作品です。
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GOVERNOR’S LETTER

新型コロナウイルス感染が拡大する中、手探り
状態での公式訪問が始まりました。

どのような開催形態となっても下記の点はお伝
えしたいと考えています。

⑴　ガバナーの役割は、RIから派遣された役員と
して、クナーク会長のテーマとともにロータ
リーの魅力と感動を伝え、クラブが発展するよ
う勇気づけ、元気にする事と考えております。

クナーク会長のテーマは、【ROTARY 
OPENS OPPORTUNITIES】―ロータリーは
機会の扉を開く―です。詳細につきましては、
My ROTARYをご覧ください。また、４つの優
先事項別の要約を、地区のホームページに掲載
していますのでご参照ください。

これらをベースにした、クラブ会長・幹事様
への下記依頼・推奨事項をよろしくお願い致し
ます。

●ロータリー賞を目指す

●会員維持・増強
●ビジョン、戦略計画の作成
●ポリオ根絶、ロータリーカードの普及
●定款・細則の見直し確認
●職業奉仕・職業倫理の研修の充実
●危機管理委員会の設立
●他クラブへの訪問
●なぜロータリアンであり続けるのかの自問　
●オンラインミーティングの普及

また今年度の地区スローガン、「ロータリーの
魅力を語り、伝えよう」について、各クラブの優
れた点や魅力を他クラブへお伝えし、ともに成長
できる機会にしたいと考えています。皆さんでお
互いの魅力を語り合って頂くきっかけ作りに、月
信２号に掲載の「ロータリーからあなたへ」を配
布しております。

⑵　サンディエゴ国際協議会の分科会での研修で
得た参考意見を述べさせて頂きます。
①OPPORTUNITIESとCHANCEの違い

CHANCEは偶然性が高い意味合いが含まれる
のに対し、OPPORTUNITIESは自らが主体
性をもって作り出す機会であり、この違いを
理解しクナーク会長の思いを共有いたしま
しょう。
CHANCEが他力本願、OPPORTUNITIESは
自力本願とご理解ください。

②会員の皆様から以下の質問を想定しての意見
交換がありました。

クラブ会長の皆様
クラブ幹事の皆様

国際ロータリー第2680地区
ガバナー　髙　瀬　英　夫　（西脇）

●RIビジョン声明、４つの優先事項はロータ
リーを間違った方向に導いているのでは︖

●ロータリーは人道的奉仕団体に変質した
のか︖

私見として、RIは世界情勢を俯瞰しつつ最大
公約数的指針を出す立場にあり、時代の流れを
意識し、外形は適宜変化するが、ロータリーの
本質である原理・理念（ロータリー目的、奉仕
の理念、中核的価値観、モットー、寛容の精
神、人づくりの使命、世界平和の希求）は何ら
変わっていない。

RIの動向（人道的奉仕活動の強調）は変質では
なく、時代の流れに呼応した多様性と捉え、不易
流行を肝に銘じ我が地区の誇るロータリーの心と
原点を求め続ける事が肝要と考えます。

この件に関し、ラジェンドラ K. サブー元RI会
長のメッセージを下記します。

【職業奉仕を取り去れば、ロータリーは単なる
地域の奉仕団体になってしまう。又職業奉仕から
倫理を取り去れば、完全にその意義が失われてし
まう。世の中には人道的な活動に取り組んでいる
NPOが数え切れない程あり、倫理や価値観を信
奉する団体に事欠きません。しかし、職業を基礎
とした倫理と人道的な奉仕を車の両輪として同等
に重要視している団体は稀です。この稀な団体が
ロータリーです。

「VOCATION」すなわち職業という言葉は、
ラテン語で「呼ぶ」の意味の「VOCARE」に由
来します。皆さんの職業も私の職業も才能を捧
げ、知識を分かち合い、成功の豊かさを共有して
ゆくよう、私たちを呼んでいるのです。

私は、精神的な指導者であるスワミジ氏にこう
聞いたことがあります。「時として自分の仕事を
犠牲にしてまで、ロータリーのために時間を割
き、任務を果たすことに、果たして意義があるの
か」と。

「人間として成長できるなら、それは意義があ
る」がスワミジ氏の答えでした。】

⑶　コロナ禍の影響で、３月～６月ほぼすべての
ロータリー活動が停止という苦渋の選択をせざ
るを得ませんでした。FACE TO FACEを大切に
しつつ、オンラインミーティングを加速させ、
コロナ禍後のツールとして確立し、新しいロー
タリー活動の機会の扉を開けましょう。出来な
いことを嘆くより出来る事をやり切り、次の時
代に備えましょう。

公式訪問での会長・幹事様の共通した要望は、
「クラブ運営に関する他クラブの情報が欲しい」
というものであり、早速クラブ管理運営委員会よ
り全クラブに情報発信を依頼し、集計をホーム
ページに掲載し情報共有に努めます。

今後の公式訪問でも遠慮なくご意見、ご要望お
聞かせください。より充実した地区運営のヒント
にさせていただきます。

通常例会にZoomで参加可能な「ハイブリッド
例会」をスタートされているクラブが多数あり、
心強い限りです。

最後に、コーディネーターニュース今月号に、
滝澤功治パストガバナー（第３地域ロータリー
コーディネーター補佐）による今後のクラブ運営
に関しての記事が掲載されました（当月信７ペー
ジ参照）。
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しつつ、オンラインミーティングを加速させ、
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公式訪問での会長・幹事様の共通した要望は、
「クラブ運営に関する他クラブの情報が欲しい」
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今後の公式訪問でも遠慮なくご意見、ご要望お
聞かせください。より充実した地区運営のヒント
にさせていただきます。

通常例会にZoomで参加可能な「ハイブリッド
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滝澤功治パストガバナー（第３地域ロータリー
コーディネーター補佐）による今後のクラブ運営
に関しての記事が掲載されました（当月信７ペー
ジ参照）。

我がクラブの魅力・自慢＆公式訪問報告

〈クラブの魅力・自慢〉
神戸RCは４年後に100周年を迎えます。よく、「神戸は敷居が

高いので…」といった声を耳にしますが、決してそのようなこと
はありません。約160名と大所帯ですが、風通しの良い、大家族
のようなクラブであると自負しております。長きにわたりはぐく
まれてきた「伝統と格式」を重んじながら、「よいもの」は積極
的に取り入れ、さらに素晴らしいクラブとなるよう取り組んで参
りたいと思います。

神戸ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓７月16日（木）
会　　場︓神戸ポートピアホテル
 偕楽の間
開催形式︓通常開催

〈クラブの魅力・自慢〉
神戸南RCは、神戸ポートアイランドの発展を背景に、1984年

に創立しました。晩（月曜日18時）に例会を行っているクラブで
す。会員数84名の内、最も多いのは40代、そして50代と続き、
その明るさから「ラテン系」と称されますが、世代を超えた親睦
と、ここぞという奉仕活動にクラブの総力を結集できることは、
神戸南の一番の魅力です。

コロナ禍にあっても、髙瀬ガバナーのお話にあったロータリー
の魅力を再認識し、会員の絆を
深め、先行きが見通せないトン
ネルの先にある新しい「Good 
Life」の扉を開いていきたいと思
います。
（写真は、地区補助金事業でエン
ドポリオへの意識付けを目指した
青少年奉仕のダンスイベント）

神戸南ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓７月27日（月）
会　　場︓神戸ポートピアホテル
開催形式︓通常開催

〈クラブの魅力・自慢〉
当クラブは1954年に明石ロータリークラブをスポンサーとし

て、国内123番目、県内10番目のクラブとして、22名のチャー
ターメンバーで誕生しました。

設立以来、個性的かつ独自性に富んだクラブ運営を続けて参り
ました。創立25周年には知的障がい者通所授産施設、社会福祉法
人「加古川はぐるまの家」を
設立。

退会者が少ないのも特徴
で、厳しい社会・環境の変化
にもかかわらず、先人たちの
たゆまぬ努力により現在も
75名の会員を維持しており
ます。

加古川ロータリークラブ

公式訪問
開 催 日︓７月28日（火）
会　　場︓加古川プラザホテル
 鹿児の間
開催形式︓通常開催
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「日本のロータリー100周年」記念切手発行

日本のロータリー100周年実行委員会　直前委員長　三木　明（姫路）

1920年10月20日、東京ロータリークラブが
創立され、日本のロータリーの歴史が始まりま
した。
今年はちょうど創立100年目にあたります。

そのことを祝うために日本のロータリー100周
年実行委員会では「100周年の鐘」を全地区に
寄贈し、「記念ピンバッジ」を作成しました。
加えて、この大きな節目を迎える祝賀の意味

を込めて記念切手「日本のロータリー100周
年」（84円切手、１シート10枚）を発行致し
ます。発行日は９月18日(金)です。一般販売
しますので、お近くの郵便局で購入予約される
ことをお薦め致します。日本郵便が「郵趣のた
めの押印サービス」を実施致します。詳しく
は、日本郵便ホームぺージ、特殊切手「郵趣の
ための押印サービス」をご参照ください。
切手のデザインは、国際ロータリーの重点分

野のうちの５つ「平和構築と紛争予防」、「疾
病予防と治療」、「水と衛生」、「母子の健
康」、「基本的教育と識字率向上」のテーマロ
ゴを表現しています。

また、シートには、「経済と地域社会の発
展」と「ロータリー米山記念奨学会」のロゴも
書かれています。
これらのロゴを使用するためには、ロータ

リーのブランドに関する様々な約束事がありま
したが、関係者のご尽力により大変素晴らしい
デザインの切手が誕生しました。
この切手は、ロータリー関係者のみならず、

地域の人びとにもロータリーが創立されて100
年にもなることに関心を持って頂き、公共イ
メージや認知度向上に大いに役立つものと思い
ます。つきましては、ロータリアンお一人おひ
とりは申すまでもなく、クラブや地区事務所に
おきましてもぜひご購入頂き、ご活用下さいま
すようお願い申し上げます。すべての切手が使
用されれば500万人の方々にロータリーの活動
を知って頂くことができるでしょう。
尚、2020年７月から６つの重点分野に「環

境保全」が加わり、７つの重点分野になりま
した。
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したが、関係者のご尽力により大変素晴らしい
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境保全」が加わり、７つの重点分野になりま
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日　　　時 行　　　　事　　　　名 場　　　所
米山カウンセラーミーティング
米山奨学生ミーティング
第２回クラブ管理運営委員会
第１回ガバナー指名委員会
第１回ガバナー諮問委員会
RYLA学友の集い（総会）
第３回戦略計画委員会
第２回青少年交換小委員会・ROTEX合同会議
第２回ガバナー補佐意見交換会
第２回奨学金・平和フェローシップ小委員会
第２回RID2670／2680RYLA合同委員会

オンライン
オンライン
神戸ポートピアホテル4F  パール
オンライン
オンライン
兵庫県民会館
神戸ポートピアホテル4F  パール
オンライン
オンライン
（予定）神戸ポートピアホテル4F  パール
オンライン

14:00～16:00
17:00～18:00
17:00～18:30
16:00～17:00
17:00～18:00
13:35～16:10
16:00～17:40
14:00～16:00
17:00～
16:00～17:30
13:30～15:30

6日（日）

9日（水）
10日（木）

12日（土）
17日（木）
19日（土）
25日（金）
26日（土）
27日（日）

９ 月 の 地 区 活 動 予 定

ロータリー文庫は、ロータリーに関する資料の収集、保管と共に、利用者の便宜を図る
ため資料のデジタル化を鋭意進めて、徐々にデーターベース上の資料の整理も進め、７月
よりユーザー名とパスワードを使用する、WEBサイトを通じた資料の公開を始めました。
また、近い将来、文庫通信の終了を予定し、当面は不定期での発行との連絡がありまし

た。つきましては、今後は月信掲載を終了させていただき、WEBでの閲覧をお願いしたい
と思っております。何卒ご理解とご協力の程お願い申し上げます。
WEBでの閲覧方法を下記にて掲載しておりますので、ご参考までにご参照ください。

７月よりWEBサイトを通じた文献等の公開のため、PDFの閲覧はロータリアンに限定いたします。
ユーザー名とパスワード（半角英字〈小文字のみ〉・半角数字・半角記号）をご入力の上、利用することと
なります。（詳細は「ロータリーの友」2020年７月号　ロータリー文庫の頁（P43）をご覧ください。）

※ユーザー名・パスワード・その他利用方法の詳細については、
　2020年７月初旬に各クラブ事務局へメール配信しておりますので、所属クラブ事務局へ
お尋ねください。

〈参考〉ロータリー文庫WEBサイト　ご利用方法

「文庫通信」月信掲載終了のお知らせ

〈WEBサイト　トップ画面〉

「ロータリー文庫検索」の「詳細はこちらへ」をクリックすると、検索画面が表示されます。
検索方法等は上記の「HP利用方法」よりご確認ください。
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甲南高校インターアクトクラブ認定状伝達式

クラブ青少年奉仕委員長　近藤　誠人（芦屋）
６月20日（土）◆甲南高等学校・中学校

2020年６月20日(土)、甲南高等学校・中学校に
て芦屋ロータリークラブ60周年記念事業の１つであ
る「インターアクトクラブ認定状伝達式」を行いま
した。

当初は新型コロナウイルス感染拡大している状況
を鑑み、認定状伝達式の開催を延期する意見もあり
ましたが、感染者数も減少傾向になってきたので、
ウイルス感染予防対策をしっかり取りながら開催す
ることとなりました。

認定状伝達式への参加人数は最小限とし、芦屋
ロータリークラブから天王寺谷 貴会長をはじめ６名、
インターアクトクラブ部員６名、学校関係者４名、
地区から浅木幸雄ガバナーとオブザーバー２名にお
越し頂きました。

天王寺谷 貴会長の挨拶、浅木幸雄ガバナーのご祝
辞のあと、インターアクトクラブ玉村会長に認定状
の授与を行い、今後の意気込みや活動目標など、力
強く頼もしいお言葉を頂きました。これからも地域
社会での奉仕活動を率先して行い、また同世代の仲
間達との交流を深めインターアクトとして大きく成
長して欲しいと願います。

またTV放送された彼らの活動記録を拝見し、こ
れからのインターアクトクラブの活動に対して大き
な期待が持てました。

最後に「インターアクトクラブ認定状伝達式」に
際し、ご協力賜りましたすべての方々に感謝し、こ
れからもインターアクトクラブの発展に向けて支援
して参ります。

代表幹事の勉強を全くすることなく、急な交
代で早２か月が過ぎようとしています。

今COVID-19の感染者の増加の勢いが止まり
ません。全国では、７月に、１か月で１～６月
までの合計を上回る人が感染しました。特記す
べきは若者の感染者が増加していることと夜の
接待を含む飲食が増えていることが原因のよう
です。さらにGo Toトラベルが開始され、益々ウ
イルスが広がっているようです。

公式訪問が始まって２か月、すでに22か所の
訪問を終えました。髙瀬ガバナーに同伴し、
COVID-19の影響でどうなるのか︖ と心配してい
ましたが、会長・幹事会は、当初の方針通り４人
で３密を避け実行することが出来ました。ま

た、例会については、FACE TO FACEでもZoom
を利用した例会でも、又、最悪例会が中止に
なってもいいというスタンスで行っていまし
た。訪問先の皆さんは親切で、会長・幹事会の
１時間は話が弾みあっという間に過ぎてしまい
ました。クラブによって運営の仕方は色々です
が、沢山の新しい発見や参考になるアイデアが
あり、ガバナーは、「他のクラブにも伝え、地
域全体の活性化を図るのが自分の仕事だ」と
言っています。

代表幹事になって日は浅いですが、色々な経
験をする機会を与えていただき、今は走りなが
ら勉強をしています。

代表幹事　齋藤　太紀雄（西脇）

代表幹事のひとりごと（Part.１）
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COVID-19の影響でどうなるのか︖ と心配してい
ましたが、会長・幹事会は、当初の方針通り４人
で３密を避け実行することが出来ました。ま

た、例会については、FACE TO FACEでもZoom
を利用した例会でも、又、最悪例会が中止に
なってもいいというスタンスで行っていまし
た。訪問先の皆さんは親切で、会長・幹事会の
１時間は話が弾みあっという間に過ぎてしまい
ました。クラブによって運営の仕方は色々です
が、沢山の新しい発見や参考になるアイデアが
あり、ガバナーは、「他のクラブにも伝え、地
域全体の活性化を図るのが自分の仕事だ」と
言っています。

代表幹事になって日は浅いですが、色々な経
験をする機会を与えていただき、今は走りなが
ら勉強をしています。

代表幹事　齋藤　太紀雄（西脇）

代表幹事のひとりごと（Part.１）

Region 1 & 2 & 3

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS
2020年９月号
発行：Region 1 & 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

新型コロナウイルス（以下「コロナ」）の感染拡大が止まりません。感染者の確認は全都道府県に及び、大都市圏では毎
日のように「過去最大の感染者数を記録」と報道されています。そのような中、しばらく例会を休止していたロータリーク
ラブも、６月の緊急事態宣言の解除を受けて、ほとんどのクラブが例会を再開したようですが、どのような形で再開された
のでしょうか。
国際ロータリーは、コロナによるパンデミックを受けて、地区およびロータリークラブとローターアクトクラブが、会合
やイベントをオンラインで行うか、中止または延期とすることを推奨しました。そこで、多くの地区やクラブが予定されて
いた会合のいくつかをオンラインで開催しました。それらの経験を通じ、今やオンラインによる会合の開催は、「特別なこ
と」ではなく、「選択肢の一つ」になりつつあるように思います。しかしその目的は情報の伝達や意見交換程度にとどま
り、クラブが例会そのものをオンライン形式で開催したという例はまだまだ少ないようです。
私の個人的な経験ですが、関係しているいくつかの団体のうち、理事会などをオンラインで開催したところもあれば、机
の配置などを工夫してあくまでも対面式の会合にこだわったところと様々でした。これはどうやらそれぞれの法人の監督官
庁の指導によるものと推測されます。今、公益法人では、「出席者間の協議と意見交換が自由にでき、相手方の反応がよく
分かるようになっている場合、すなわち、各出席者の音声や映像が即時に他の出席者に伝わり、適時的確な意見表明が互い
にできる仕組みになっており、出席者が一堂に会するのと同等の相互に充分な議論が行うことができるという環境」であれ
ば理事会等をWEB会議などのオンライン形式で開催してもよいという考え方が一般的なようです。
この「出席者間の協議と意見交換が自由にでき、相手方の反応がよく分かるようになっている」という考え方は、ロータ
リークラブの例会にも当てはまりませんか。互いの映像を見ながら、画面を通して直接会話することができれば、顔と顔を
合わせての会合に劣らない交流を図ることができるのではないでしょうか。
標準ロータリークラブ定款第７条（会合）第１節（例会）（b）には「会合の方法。例会は、直接顔を合わせるか、電話
で、オンラインで、またはオンラインの参加型の活動を通じて開催することができる。」と規定されています。クラブ細則
でオンライン例会を明示的に禁止していない限り、どのクラブでも理事会の決定で次週の例会からオンライン形式を採用す
ることは可能であるはずですが、これまでの慣習を重んじて対面式にこだわっているクラブが多いように見えます。全員が
オンラインで出席するのは寂しいと思われるなら、対面式とオンライン形式を併用した「ハイブリッド例会」はどうでしょ
うか。実際に出席した会員と、オンラインで出席した会員が画面を通して会話をしたり、一緒に卓話を聞いたりすることが
できる例会です。それでもまだ会員の中に抵抗があるようでしたら、クラブ細則で、会員がオンラインで例会に出席する回
数に上限を設けるのも一案でしょう。
コロナによる影響をマイナスばかりではなくプラスに転じるように、オンライン例会に挑戦し、あなたのクラブの活性化
のきっかけにしましょう。

第３地域ロータリーコーディネーター補佐　滝澤 功治（神戸須磨RC）

■ オンライン例会、ハイブリッド例会を開催しませんか

本年度より第３地域ロータリー公共イメージコーディネーター補佐を拝命致しました第2670地区（新居浜ロータリークラ
ブ）の桑原征一と申します。浅学非才の身ではありますが、関係各位の皆様方のご指導を頂きながら、与えられた責務を全
うしていきたいと思いますので、どうかよろしくお願いいたします。
さて、先ずは昨年度の地区ガバナー、各委員長、又、各クラブの会長、幹事、委員長他、全ての皆様方に感謝申し上げま
す。一年間本当にご苦労様でした。新型コロナの感染拡大の中、皆様方が計画された多くの活動が中止や延期となった事と
思います。多くの人の想いを込めた事業を中止せざるをえなかった無念と失望は如何ばかりかと、拝察いたします。皆様方
のロータリーに対する情熱や想いは事業が中止されたからといって、けっして消えるものではありません。この体験を次の
方々に引き継いで、更に活発なロータリー活動につながるよう、ご尽力をお願い申し上げます。
また、本年度の地区、クラブの役員の皆様方、日本全国、コロナの大きな影響を受けている大変な時期に地区ならびにク
ラブの運営を担当される事、誠にご苦労様でございます。地区協議会やその他の会合を開催出来なかった地区もあろうかと
思います。自らの想い、情熱を直接肉声で届けることが出来ず、手探りで、地区または、クラブの運営に当たらざるを得な
いもどかしさを感じられていることと思います。
残念ながら、現在の状況は我々が、対応策を講じなければなりません。今の時期こそ、地区役員、クラブ役員の英知を結
集しなければならない時期だと思います。コロナは何時終息するかわかりません。今この状況のなかでのロータリーの活動
の在り方を見直してみてはいかがでしょうか。ピンチを変革のチャンスと捉え、あらゆる方策を模索してみて頂きたいと思
います。新しいタイプのロータリー活動が生まれてくるかも知れません。考えてみるとワクワクしませんか。クラブ運営や
地区運営にWEBを活用することで、地域社会との連携に大きな効果が出るのではないでしょうか。
ロータリー活動の基本は毎週一回の例会出席にあり、例会での会員同士の親睦が奉仕活動の活力の源泉であると信じてお
ります。ただ、それがかなわない時には、別の方策を考えなければなりません。どうか、各地区、各クラブの皆様方には、
色々な方策をそれぞれ、検討していただきたいと思います。それが次の時代のロータリー活動の大きな力の源になると思い
ます。
今こそ、ロータリーの真の力を発揮する時です。みんなで一緒に頑張りましょう。

第３地域ロータリー公共イメージコーディネーター補佐　桑原 征一（新居浜RC）

■ ご挨拶
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新会員紹介 ・ 一緒にロータリーライフを楽しみましょう（敬称略・クラブ順）

神　　　戸尼　崎　南

運送業
7/16入会

正木　英樹
投資信託
6/11入会

服部　一希
商業金融
6/11入会

今若　俊典

魚肉加工
7/13入会

村上　　健

リース業
6/11入会

森井　洋志
百貨店
6/11入会

小宅　祥広
不動産賃貸
6/11入会

佐藤　廣士

商業銀行
6/18入会

平野　裕一
中央銀行
6/18入会

長江　　敬
不動産賃貸
6/18入会

諸橋　直人
証券引受
6/18入会

矢澤　慶一

サウナ風呂業
6/18入会

米田　篤史
証券代行
7/1入会

梁島　秀征
土地家屋調査士

7/15入会

水田　直樹
新聞発行
6/2入会

石井　嘉彦

鉄鋼業
6/2入会

北山　修二
工業薬品製造
6/25入会

福谷　勝二
信用金庫
6/25入会

桑田圭一郎
証券業
7/6入会

篠　　亮介

神　　　戸

電気設備
6/18入会

合田　吉伸
新聞発行
6/11入会

滝川　盛幹

神　　　戸 神 戸 東 灘 明　　　石 加　古　川

新聞発行
7/1入会

平田友一郎

加　古　川 西　　　脇

都市銀行
6/2入会

竹田　　潔
地方銀行
6/2入会

潮見　浩司

姫　路　西

鉄鋼業
7/1入会

山根　健嗣
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新会員紹介 ・ 一緒にロータリーライフを楽しみましょう（敬称略・クラブ順）
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6/2入会

石井　嘉彦

鉄鋼業
6/2入会

北山　修二
工業薬品製造
6/25入会

福谷　勝二
信用金庫
6/25入会

桑田圭一郎
証券業
7/6入会

篠　　亮介

神　　　戸

電気設備
6/18入会

合田　吉伸
新聞発行
6/11入会

滝川　盛幹

神　　　戸 神 戸 東 灘 明　　　石 加　古　川

新聞発行
7/1入会

平田友一郎

加　古　川 西　　　脇

都市銀行
6/2入会

竹田　　潔
地方銀行
6/2入会

潮見　浩司

姫　路　西

鉄鋼業
7/1入会

山根　健嗣

ご寄付ありがとうございます（敬称略・クラブ順）

（神戸東灘）
池尾　浩之

（姫路西）
吉田　和正

ベネファクター マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

（芦屋）
天王寺谷貴

（神戸）
広瀬　　努

（神戸）
中林　　淳

（神戸）
椿原　成治

（西脇）
藤本　武彦

（姫路西）
本田眞一郎

ポール・ハリス・フェロー

米山功労者（8回） 米山功労者（3回） 米山功労者（2回） 米山功労者（1回）

（西脇）
藤本　武彦

（姫路西）
新　　三郎

（姫路西）
石川　　誠

（芦屋）
酒本　藤雄

（神崎）
波多野芳則

ご冥福をお祈り申し上げます

故　瓦井　敏之　氏（姫路西）
７月27日　享年74歳

ガバナー事務所からのお知らせ
◆お詫びと訂正

月信２号９ページに掲載の４. 海外応募生と５. 海外応募生のカウンセラーに間違いがありました。
正しくは、

４. 海外応募生　グェン ザン リンさんのカウンセラー　  壺阪嘉彦（姫路南）
５. 海外応募生　パーラー レンディさんのカウンセラー　柿野明男（明石北）

です。お詫びし訂正いたします。

◆地区委員の委嘱
長井彦一郎（芦屋川)：社会奉仕委員会　インターアクト小委員会委員
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事務所
〒650-0046  神戸市中央区港島中町6-10-1 神戸ポートピアホテル本館7階722号室
TEL：078-304-2680　FAX：078-304-2681
E-mail rid2680@abelia.ocn.ne.jp

国際ロータリー第2680地区

　ガバナー  髙 瀬　英 夫

国際ロータリー第2680地区　2020年７月会員数報告
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◆2020年７月末　　女性会員数………… 122人
◆増　　減……………………………………　31人増
◆女性増減……………………………………　  2人増

◆クラブ数……………………………………　 71RC
◆2020年７月１日　クラブ会員数………2,655人
◆2020年７月末　　クラブ会員数………2,686人

阪
神
第
二

阪
神
第
三

神
戸
第
一

神
戸
第
二

東
播
第
一

東
播
第
二

東
播
第
三

淡

　
　
　路

西
播
第
一

但

　
　
　
　馬

西
播
第
二

尼

　
　
　
　崎

阪
神
第
一

71RC 2,655 120 12236 5 36 2 5 0 31 2合
計

ク
ラ
ブ
名

本年度累計

会 員 数
例
会
数総
数

入
会

入
会

退
会
総
数

う
ち
女
性

う
ち
女
性

う
ち
女
性

退
会
う
ち
女
性

増
減

う
ち
女
性

グ
ル
ー
プ

7月1日
（期首）

７月の
入退会 ７月末 グ

ル
ー
プ

ク
ラ
ブ
名

本年度累計7月1日
（期首）

７月の
入退会 ７月末

会 員 数
例
会
数総
数

入
会
退
会
総
数

う
ち
女
性

う
ち
女
性

入
会
う
ち
女
性

退
会
う
ち
女
性

増
減
う
ち
女
性

明　　　石
明　石　東
明　石　北
　　小　計
高　　　砂
加　古　川
加古川中央
高 砂 青 松
加古川平成
　　小　計
三　　　木
小 野 加 東
北　　　条
西　　　脇
三木みどり
　　小　計
洲　　　本
南　淡　路
淡 路 三 原
津　　　名
あわじ中央
　　小　計
姫　　　路
姫　路　南
姫　路　西
姫　路　東
神　　　崎
姫 路 中 央
　　小　計
赤　　　穂
相　　　生
龍　　　野
上 郡 佐 用
　　小　計
豊　　　岡
生　　　野
香　　　住
豊岡円山川
和　田　山
　　小　計
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43
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75
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4
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34
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38
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13
27
24
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5
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2
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0
0
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49
48
40

137
36
74
56
39
17

222
52
52
36
44
24

208
31
33
19
32
22

137
82
72
60
65
28
4

311
34
34
41
25

134
40
22
13
27
24
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1
2
0
3
2
0
0
2
1
5
1
2
2
0
1
6
0
4
0
0
0
4
1
0
1
3
0
0
5
0
2
5
7
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0
0
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0
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0
0
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0
0
0
0
0
0
0
0
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0
0
0
0
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0
0
0
0
0
0
0
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